

Montevideo, 7 de agosto de 2023.

Queridos socios y amigos de A Casa de Galicia Centro Histórico-Cultural,

Hoy es una fecha sin dudas que marca un jalón inolvidable en el arduo camino de responsabilidades que asumimos el día de nuestra asamblea fundacional.

Como todos recordamos y expresamente forma parte de nuestra razón de ser consagrada en los estatutos de A Casa de Galicia, la recuperación del Panteón Social, era sin dudas un objetivo mayor.

Queremos informarles, todavía emocionados por tan esperado acontecimiento, que en el día de hoy hemos sido notificados oficialmente por la División Salud y su Departamento de Necrópolis de la IMM, de la resolución por la cual se adjudica a nuestra asociación el derecho de uso del Panteón Social de Casa de Galicia.

Podemos decir entonces, que recuperamos la honra de los viejos gallegos que lo construyeron y allí esperaban en su descanso eterno.

Por ellos y por toda la colectividad, vayan los frutos de nuestros denodados esfuerzos.

Se abre ahora, un largo período de trabajo, que nos permita instrumentar la forma de su gestión, que implica en primer orden la puesta a punto mínima e imprescindible de sus instalaciones, con el objetivo de abrir prontamente el panteón para visitas.

Pedimos tranquilidad, y desde ya con ese fin les comunicamos que ningún movimiento (reducciones, cremaciones, traslados) se va a realizar hasta tanto no estemos en condiciones operativas. Estimamos necesario un período no menor a dos meses para poder comenzar a atender las situaciones particulares.



Pero ahora sí, "os tempos son chegados", necesitamos el apoyo de todos ustedes para llevar a cabo tan colosal tarea. De todos depende que podamos conservar nuestro panteón y que siga siendo un referente de nuestra colectividad.

Para ello es fundamental recuperar los socios que algún día tuvo el Panteón Social de Casa de Galicia. Seguramente muy pronto organizaremos una reunión informativa a tales efectos. Contamos desde ya con todos ustedes.

Hoy, después de tantas vicisitudes vividas, sólo queríamos compartir con nuestros socios y amigos la alegría del deber cumplido.

Reciban nuestro fraternal abrazo.

Ismael Martínez

Presidente

José Antonio Antelo

Vicepresidente

Ma del Carmen Fernández

Secretaria